
 
 

第５回滋賀県公園緑地検討協議会 奥びわスポーツの森部会 議事要旨 

開催日時 令和２年(2020 年) 10 月 15 日(木)  10:30～12：00 

開催場所 Ｗｅｂ会議室 

出席委員 

（敬称略、五十音

順） 

加納委員、下司委員代理、山田委員、松宮委員、村上委員、山崎委員 

【全７委員、出席６委員】 

 

① 第４回滋賀県公園緑地検討協議会議事要旨について 

・令和２年５月 26 日に開催した第４回滋賀県公園緑地検討協議会奥びわスポーツの森部会の議事要旨

について説明。 

＜主な意見等＞ 

・特になし 

 

② 奥びわスポーツの森 今後の事業予定について 

・奥びわスポーツの森で行う事業について、説明。 

・令和２年度にビジターセンターの改修、モロコ川の流れの支障となる樹木伐採を実施。 

・「びわ体育館」の解体に伴う、跡地利用について検討していく。 

＜主な意見等＞ 

・屋内施設の需要はあると思う。びわ体育館では、多目的広場やテニスの利用者が急な雨の際に利用さ

れていた。解体後、そのような利用者から苦情、要望があると考えられる。 

・跡地利用として、屋根があり、遊技場兼練習場のようなものがあるといい。体育館までではなくても

屋根付き広場があると、スポーツ利用だけでなく、イベント利用にも使える。そのことを踏まえ、今後

の整備について検討してほしい。 

・県としては、改修後のビジターセンターの利用について、貸室、多目的室と利用法を設定しているが、

それだけではなく、積極的に地元、観光部局、商工会のイベントなどに自由に利用していただけるよう

に運用していきたい。 

・民活の中で使いたいという提案があれば、貸室ということでなくて、一定、民間の方に利用していた

だける空間として設定し直したい。 

 

③ 滋賀県営都市公園マネジメント基本方針におけるパブリックコメントの結果報告について 

・滋賀県県営都市公園マネジメント基本方針原案に対して提出された意見・情報、それらに対する滋賀

県の考え方について説明。 

＜主な意見＞ 

・特になし 

 

④ 民間活力導入に向けての取り組み 

・今年度予定しているサウンディング調査の状況を報告。 

・昨年度、奥びわスポーツの森でサウンディングをした結果、事業者が１社、古民家再生事業を提案。



 
 

今年度は、そちらの事業者を中心に調整、検討していく。 

＜主な意見等＞ 

・現在、提案のある収益事業では経営が成り立ちにくい。集客としてイベントが必要。イベントを開催

するとして、商工会、観光協会、長浜市役所、地元とも調整しながら事業を進めていきたい。 

・奥びわスポーツの森が将来どうなっていくべきか、地域の皆さん、あるいはこの部会の中での公園の

将来像と収益事業の調整、マッチングも大事になってくると思う。 

・この部会では当公園の方向性について、案を示し、御意見を頂戴したいと思う。 

 

⑤ その他 

・滋賀県営都市公園マネジメント方針の今後の予定について報告。 

・滋賀県営都市公園マネジメント方針の策定を受けて、奥びわスポーツの森における今後の具体的な

方針を協議会にて検討予定。 

 

 

 

 

 

 

 


